

Actualidad

Nuevamente las ganancias de **Ecopetrol** alcanzaron cifras históricas durante el 2022

La estatal en todos sus sectores tuvo grandes logros y se destacaron especialmente los alcanzados en exploración, producción y refinación



Ecopetrol. Foto: Colprensa(Colprensa)



— Cristian Medina

28/02/2023 - 19:39 h COT

En su más reciente informe financiero, **Ecopetrol** expuso que en el 2022 registró ingresos por 159.5 billones de pesos, obteniendo una utilidad neta de **\$33.4 billones**, un EBITDA de **\$75.2 billones**, y un margen EBITDA de **47.2%**.

Así mismo, expuso que para el año pasado entregó **\$42.4 billones** a la Nación a través de dividendos, regalías e impuestos, frente a **\$16.8 billones** que había entregado en el 2021; también que entregó **\$2.1 billones** a sus accionistas minoritarios.

Por el lado de la producción, **Ecopetrol** cerró el 2022 positivamente al alcanzar los **709.500 barriles de petróleo** equivalente por día y superando así las expectativas que se tenían para el año de entre 700 – 705 barriles de petróleo equivalente por día e **incrementándose un 4.5% frente al 2021**. Ligado a esto, la petrolera resaltó la producción de salida de diciembre, que **alcanzó los 734.000 barriles equivalentes por día**, el más alto registrado desde febrero de 2020.

En su explicación aseguró que, para alcanzar los niveles de producción anteriormente informados, jugó un papel importante el crecimiento en **el Permian y Caño Sur**, así mismo el incremento de volúmenes de gas y productos blancos por **estrategia comercial y recuperación** posterior a la situación de orden público registrada en 2021.

En exploración también hubo incrementos significativos, allí **Ecopetrol** informó que alcanzó **siete éxitos exploratorios, cuatro pozos más que en 2021**, los cuales a su vez "permitieron progresar más del 50% de los volúmenes prospectivos perforados a recursos descubiertos, en cuencas de gran interés para **Ecopetrol** en el país, como el **caribe colombiano** costa afuera donde se encuentran Uchuva-1, Gorgon-2; Valle Superior del Magdalena donde están El Niño-2 e Ibamaca-2ST; Valle Medio del Magdalena con Morito-1, Llanos Orientales con Tejón-1 y en el Valle Inferior del Magdalena con Coralino-1, que contribuirán a la soberanía energética del país".

Le puede interesar

- > Unidad de Búsqueda ha recuperado más de 40 cuerpos en cementerio de El Copey
- > Alias 'La Gata' seguirá detenida

Últimas Noticias

Lotería del Huila: resultados del 28 de febrero de 2023

Lotería de la Cruz Roja: resultados del 28 de febrero de 2023

Al menos 26 muertos y 85 heridos al colisionar dos trenes en Grecia

Todos la apoyan o todos se oponen: liberales votarán en bancada reforma a la salud

Shakira tras ruptura con Piqué: no todos los sueños en la vida se cumplen

Viva Air: afectados pueden demandar ante SIC y pedir devolución del dinero

Stories W Radio



Contrarreloj



Peláez y De Francisco



Sigue La W



Progr La WF

La petrolera también resaltó que, "en la línea de Hidrocarburos, el Grupo **Ecopetrol** logró en 2022 un Índice de Reposición de Reservas de 104%, incorporando 249 MBPE gracias a la gestión en los campos de desarrollo, reflejada en la maduración óptima y oportuna de nuevos proyectos, mejor capacidad de ejecución e implementación de proyectos de expansión de recobro mejorado. Del balance total de reservas, el 75% son líquidos y el 25% corresponde a gas, y la vida media de las reservas se ubicó en 8.4 años".

El sector de **refinación** fue de los más importantes durante el año pasado, ya que alcanzó una carga consolidada de **357.500 barriles por día**, un **1.1% superior a la carga del 2021**, así mismo la más alta en los últimos 3 años, y un récord histórico anual en el margen bruto de 21 dólares/Barril.

Siendo estos algunos de los datos más relevantes en el informe financiero de **Ecopetrol**, se debe recordar también que son los últimos presentados por **Felipe Bayón** como presidente de la petrolera, ya que en su anuncio de renuncia a la misma había dejado claro que se iría tras presentar este informe.

Ecopetrol # Gobierno # Petróleo



Sponsored Bogotá: Con solo \$200 podrías generar un potencial segundo ingreso

También en la web

Recomendado por @utbrain

Siguiente artículo

Actualidad

Todos la apoyan o todos se oponen: liberales votarán en bancada reforma a la salud

Tras una reunión de congresistas con el expresidente César Gaviria resolvieron que, cuando fijen posición sobre el proyecto, está será obligatoria.



Bancada Partido Liberal. Foto: Partido Liberal

Últimas Noticias

Lotería del Huila: resultados del 28 de febrero de 2023

Lotería de la Cruz Roja: resultados del 28 de febrero de 2023

Al menos 26 muertos y 85 heridos al colisionar dos trenes en Grecia

Todos la apoyan o todos se oponen: liberales votarán en bancada reforma a la salud

Shakira tras ruptura con Piqué: no todos los sueños en la vida se cumplen

Viva Air: afectados pueden demandar ante SIC y pedir devolución del dinero



El Partido Liberal ya definió que, tan pronto como decida la forma en que votará la reforma a la salud del Gobierno de Gustavo Petro, todos los congresistas actuarán en bloque, es decir: o todos la apoyan o todos se oponen.

[Leer artículo completo](#)

[Siguiendo artículo](#)

Actualidad

Viva Air: afectados pueden demandar ante SIC y pedir devolución del dinero

Tras la suspensión de vuelos por parte de Viva, los afectados pueden pedir una solución de su caso ante la SuperIndustria.

Últimas Noticias